

München, 24. Januar 2011

Siemens holt mit der „Snow City“ die Ski-WM ins Herz von München

„Bahn frei“ heißt es ab 4. Februar für Schneebegeisterte auf dem Wittelsbacherplatz in München: Die Münchner dürfen sich auf die Snow City – ein einzigartiges Wintervergnügen – freuen, das parallel zur Ski-WM in Garmisch-Partenkirchen ein authentisches WM-Erlebnis garantiert. Direkt vor der Konzernzentrale errichtet Siemens dafür eine 40 Meter lange und zwölf Meter hohe Skirampe inklusive Liftanlage, die den Münchner Familien vom 4. bis 20. Februar 2011 täglich von 9.00 bis 20.00 Uhr kostenlos zum Skifahren, Snowboarden und Rodeln offen steht. Ein Kinder-Ski-Zirkus sowie eine urige Après-Ski-Almhütte sorgen für echtes Bergfeeling in der „Siemens Snow City“. Zudem werden die wichtigsten Rennen aus Garmisch-Partenkirchen auf einer LED-Großleinwand übertragen. Als grüner Infrastruktur-anbieter legt Siemens großen Wert auf einen respektvollen Umgang mit Ressourcen und sorgt dafür, dass die gesamte Veranstaltung klimaneutral durchgeführt wird.

Mit der Snow City möchte Siemens allen Münchnern ein besonderes Wintererlebnis bieten und die Ski-WM ins Herz der Stadt holen. Aber auch ökologisches Bewusstsein und soziales Engagement werden bei der Realisierung dieses Projekts großgeschrieben. Die gesamte Veranstaltung wird klimaneutral durchgeführt. Der Schnee für die Skirampe wird mit einer der weltweit modernsten Schneemaschinen ohne chemische oder biologische Zusätze direkt am Wittelsbacherplatz produziert. Der dafür nötige Strom stammt ausschließlich aus regenerativen Quellen. Bei der Verpflegung in der alpenländischen Almhütte setzt Siemens auf regionale und saisonale Produkte sowie ein Mehrweg-Konzept. Ein Ausstellungs-Iglu zeigt den Münchnern innovative und umweltschonende Lösungen rund um das Thema nachhaltige Stadtentwicklung.

Für Kinder und Jugendliche aus sozialen Einrichtungen gibt es während des gesamten Zeitraums kostenlose Skikurse auf der Rampe, die von professionellen Skilehrern des Deutschen Skiverbands durchgeführt werden. Neben der Eröffnungsfeier am 4. Februar sind ein Parallelslalom für Schüler sowie ein Prominenten-Wettbewerb für wohltätige Zwecke Höhepunkte des Programms.

Bildmaterial finden Sie unter www.siemens.com/snowcity

Die **Siemens AG** (Berlin und München) ist ein weltweit führendes Unternehmen der Elektronik und Elektrotechnik. Der Konzern ist auf den Gebieten Industrie und Energie sowie im Gesundheitssektor tätig. Siemens steht seit über 160 Jahren für technische Leistungsfähigkeit, Innovation, Qualität, Zuverlässigkeit und Internationalität. Siemens ist außerdem weltweit der größte Anbieter umweltfreundlicher Technologien. Mit rund 28 Milliarden Euro entfällt mehr als ein Drittel des Konzernumsatzes auf grüne Produkte und Lösungen. Insgesamt erzielte Siemens im vergangenen Geschäftsjahr, das am 30. September 2010 endete, einen Umsatz von 76 Milliarden Euro und einen Gewinn nach Steuern von 4,1 Milliarden Euro. Ende September 2010 hatte das Unternehmen weltweit rund 405.000 Beschäftigte. Weitere Informationen finden Sie im Internet unter www.siemens.com.